



## PERTEMUAN BILATERAL TURKI DAN PORTUGIS

Menteri Luar Negeri Turki Mevlut Cavusoglu (kanan) dan Menteri Luar Negeri Portugis Joao Gomes Cravinho mengadakan konferensi pers bersama setelah pertemuan mereka di Ankara, Turki, Senin (30/1). Turki dapat mengevaluasi tawaran NATO Finlandia secara terpisah dari tawaran Swedia untuk membedakan “antara negara yang bermasalah dan yang tidak terlalu bermasalah,” kata menteri luar negeri Turki dalam konferensi pers bersama dengan timpalannya dari Portugis Joao Gomes Cravinho.

# Prancis Hadapi Aksi Mogok Operator Kereta Api Besar-besaran

Operator kereta api nasional Prancis merekomendasikan agar penumpang tetap di rumah.

**PARIS(IM)**-Prancis menghadapi aksi mogok operator kereta api nasional pada Selasa (31/1). Bahkan, operator kereta api nasional Prancis merekomendasikan agar penumpang tetap berada di rumah untuk menghindari pemogokan.

Serikat pekerja yang memobilisasi protes jalanan besar-besaran berharap dapat mempertahankan tekanan pada rencana Pemerintah Prancis untuk menaikkan usia pensiun.

Perdana Menteri Prancis, Elisabeth Borne, akhir pekan

ini bersikeras bahwa rencana pemerintah untuk menaikkan usia pensiun dari 62 menjadi 64 tidak dapat dinegosiasikan.

Operator kereta SNCF memperingatkan bahwa gangguan jaringan besar diperkirakan terjadi hingga Rabu (1/2) pagi. SNCF merekomendasikan agar penumpang membatalkan atau menunda perjalanan dan bekerja dari jarak jauh jika memungkinkan.

Layanan kereta api di wilayah Paris dan kereta api regional di seluruh negeri di-

perkirakan akan sangat terpengaruh, sehingga berpotensi menjadi mimpi buruk bagi para komuter. Namun kereta cepat Eurostar yang menghubungkan Prancis dengan Inggris, serta layanan Thalys dengan rute Prancis, Belgia dan Belanda tetap beroperasi seperti biasa.

“Gangguan juga diperkirakan terjadi pada jaringan kereta berkecepatan tinggi unggulan Prancis yang melayani kota-kota besar, termasuk layanan Lyria yang menghubungkan Prancis dan Swiss,” kata pernyataan SNCF.

Menaikkan usia pensiun adalah salah satu bagian dari undang-undang yang menjadi fokus Presiden Em-

manuel Macron dalam masa jabatan keduanya. Rencana itu menghadapi perlawanan yang meluas dalam masyarakat. Macron mengatakan, dia tidak akan menarik rencana reformasi usia pensiun itu

“Reformasi ini sangat diperlukan jika kita ingin mempertahankan dan menyelaraskan sistem pensiun,” kata Macron kepada wartawan, Senin (30/1).

Anggota parlemen Manuel Bompard, dari Partai France Unbowed memimpin desakan parlemen terhadap rencana Macron. Dia mendukung aksi protes dan pemogokan.

Pemerintah mengatakan, undang-undang reformasi pensiun

diperlukan untuk menjaga agar keberlangsungan sistem pensiun. Karena harapan hidup orang Prancis telah meningkat dan tingkat kelahiran telah menurun. Serikat pekerja dan partai sayap kiri menginginkan perusahaan besar atau rumah tangga yang lebih kaya untuk ikut ambil bagian dalam menyeimbangkan anggaran pensiun.

Rancangan Undang-Undang (RUU) terkait reformasi pensiun masuk ke komisi parlemen pada Senin menjelang debat penuh di Majelis Nasional pada 6 Februari. Sejauh ini para penentang telah mengajukan 7.000 usulan amandemen yang akan semakin memperumit pengesahan RUU tersebut. ● tom

## Situasi Sektor Pariwisata Inggris Makin Sulit Setelah Brexit

**LONDON(IM)**-Pada 23 Juni 2016 lalu, mayoritas pemilih Inggris dalam referendum setuju negaranya meninggalkan Uni Eropa (UE), langkah yang dikenal sebagai Brexit. Pada 31 Januari 2020, Inggris secara resmi keluar dari Uni Eropa.

Konsekuensi dari langkah ini sangat luas dan berdampak pada berbagai bidang, termasuk imigrasi, perdagangan, dan pariwisata.

Banyak dari konsekuensi jangka panjang memang belum sepenuhnya terlihat dan baru akan menjadi lebih jelas dalam beberapa bulan dan tahun mendatang.

Bagi warga UE, menghabiskan liburan di Inggris setelah Brexit tetap bisa dilakukan tanpa visa seperti sebelumnya, dengan sedikit perbedaan. Sebelumnya, siapa pun yang memiliki KTP negara anggota Uni Eropa dapat dengan bebas masuk ke Inggris, tanpa perlu paspor.

Sejak 1 Oktober 2021, warga Uni Eropa harus punya paspor untuk berkunjung ke Inggris. Menurut data statistik, sepertiga warga negara Uni Eropa tidak punya paspor. Tapi yang menjadi penghambat utama pariwisata pasca-Brexit bukan soal paspor, melainkan kenaikan harga hotel dan pelayanan wisata lainnya.

Sementara itu, menurut laporan yang diterbitkan oleh VisitBritain November lalu, pada tahun 2022 total kunjungan ke Inggris kira-kira sepertiga di bawah level tahun 2019, yang merupakan tahun sebelum pandemi virus corona yang melumpuhkan sebagian besar perjalanan dan pariwisata global.

Apakah penurunan itu disebabkan karena pandemi Covid-19, atau juga dampak dari Brexit? Bagaimana mengukurnya?

Data-data VisitBritain menunjukkan bahwa 8 juta orang, di antaranya hampir 5 juta warga negara Uni Eropa, mengunjungi Inggris pada bulan April, Mei, dan Juni 2022. Jumlah ini tidak terlalu jauh dari jumlah pengunjung untuk periode waktu yang

sama di tahun 2019.

Tidak jelas, apakah tren positif ini dihasilkan dari pencabutan pembatasan Covid-19, atau juga berasal dari normalisasi bertahap aturan perjalanan pasca-Brexit.

Beberapa operator tur Eropa yang berspesialisasi dalam perjalanan ke Inggris mengatakan, masalah yang mereka hadapi adalah kenaikan biaya di sektor perhotelan.

Seorang pengusaha Jerman misalnya, yang tidak ingin disebut namanya karena bisa merugikan bisnisnya, mengatakan kepada DW bahwa sejak Brexit kenaikan harga kamar hotel Inggris dan layanan perhotelan lainnya memaksa dia untuk menaikkan harga.

Dia mengatakan bahwa empat atau lima tahun lalu, perjalanan 10 hari ke Inggris untuk dua orang akan menelan biaya €6.000 hingga €8.000 atau sekitar Rp97 - 129 juta. Sedangkan hari ini, dia harus mengenakan biaya dua kali lipat.

Sementara itu, Para peneliti dari London School of Economics and Political Science menemukan bahwa Brexit meningkatkan jumlah dokumen yang diperlukan untuk melakukan bisnis dengan negara-negara Uni Eropa, yang pada gilirannya berkontribusi terhadap melonjaknya inflasi di Inggris dan juga mendorong naiknya biaya layanan perhotelan dan penawaran wisata.

Pada akhir 2022, inflasi Inggris mencapai level tertinggi dalam 40 tahun. Masalah ini diperparah dengan kekurangan staf di sektor perhotelan. Penguncian terkait pandemi melumpuhkan banyak pekerja hotel, pelayan restoran dan staf dapur mencari pekerjaan di industri lain, atau memaksa mereka kembali ke negara asal mereka di Uni Eropa.

Padahal sektor perhotelan Inggris sebelumnya sangat bergantung pada tenaga kerja murah dari negara-negara UE. Survei Observatorium Migrasi Universitas Oxford menunjukkan, jumlah karyawan UE yang bekerja di sektor perhotelan Inggris turun 25% antara Juni 2019 dan Juni 2021. ● gul

## India Jadi Negara Berpenduduk Terpadat di Dunia

**NEW DELHI(IM)** - Menurut Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB), jumlah penduduk India diperkirakan melampaui Tiongkok pada tahun ini. Para ahli mengatakan, meskipun ini merupakan peluang untuk menuai keuntungan demografi, banyak yang akan bergantung pada bagaimana India memanfaatkan jumlah itu, terutama populasi kaum mudanya yang amat besar.

Seorang bayi yang lahir tahun ini akan menjadikan India sebagai negara yang terbanyak jumlah penduduknya di dunia. Beberapa ahli mengatakan hal itu mungkin sudah terjadi, setelah Tiongkok melaporkan bulan ini bahwa populasinya menyusut.

“Itu tidak terduga. Kami tahu (jumlah penduduk) India akan benar-benar melampaui Tiongkok pada 2027, tetapi karena percepatan penurunan penduduk di Tiongkok, maka itu terjadi lebih cepat,” terang Direktur Eksekutif, Yayasan Kependudukan India, Poonan Muttreja, dikutip VOA.

Kedua negara itu masing-masing berpenduduk sekitar 1,4 miliar orang. Kendati demikian, India melampaui

Tiongkok bukan hanya angka, tapi soal perubahan demografi yang sangat berarti. Sementara penduduk Tiongkok menurun dan menua, hampir separuh penduduk di India berusia di bawah 25 tahun.

“Ada dua hal yang harus dilakukan. Salah satunya, melatih generasi baru, lainnya meningkatkan keterampilan mereka yang tidak mempunyai keterampilan terbaik untuk menjadi benar-benar produktif. Karena jika tidak, akan menyebabkan perbedaan sosial, memicu banyak orang muda menjadi pengangguran, frustrasi, dan tidak bahagia,” lanjutnya.

Orang-orang muda ini berpotensi menjadi pasar yang besar, yang akan menarik investasi dunia dan terkumpulnya bakat ketika penduduk di banyak negara mulai menua.

“Kami adalah pasar besar dari sisi konsumsi, juga merupakan pemasok tenaga terlatih terbesar,” ujar mantan Komisi Pemilu dan Penulis The Population Myth, S.Y. Quraishi.

Tetapi jumlahnya juga menakutkan. Populasi usia kerja India akan mencapai angka miliaran sebelum akhir

dasawarsa ini. Itu mencemaskan banyak pemuda di negara yang berjuang dengan tingkat pengangguran tinggi.

Seorang mahasiswa, Anmol Jain mengatakan semakin banyak orang, lapangan pekerjaan akan berkurang dan makin banyak persaingan. Akibatnya tidak mudah untuk mendapat pekerjaan.

Lainnya mengatakan, kaum muda menampilkan dinamika dan peluang. Untuk mencapai potensi itu, para ahli menekankan perlunya pembuat kebijakan untuk meningkatkan akses ke pendidikan berkualitas. Hanya sekitar 5% tenaga kerja di India yang menjalani pelatihan resmi keterampilan.

India hanya punya kesempatan sempit untuk meraup keuntungan ekonomi dari populasi mudanya, meski akan terus tumbuh selama sekitar 30 tahun. Perempuan mulai mempunyai lebih sedikit anak karena akses ke pendidikan meningkat dan pendapatan bertambah. “Itu berarti bahwa populasi India seperti Tiongkok, akan mulai menua lebih cepat. ● ans

## Presiden Korsel Janji Bantu Rakyat Ukraina

**SEOUL (IM)**- Presiden Korea Selatan Yoon Suk Yeol bertemu dengan Sekretaris Jenderal Pakta Pertahanan Atlantik Utara (NATO) Jens Stoltenberg dan berjanji untuk terus memberi dukungan kepada rakyat Ukraina dalam perang mereka melawan Rusia. Menurut kantor kepresidenan, pertemuan itu berlangsung selama kunjungan dua hari Sekjen NATO ke Korea Selatan.

Menurut sekretaris presiden bagian pers Kim Eunhye, Yoon dan Sekjen NATO berbicara antara lain tentang hubungan Korea Selatan-NATO, strategi Korsel menyangkut Indo-Pasifik, dan program nuklir Korea Utara.

Menurut sekretaris presiden bagian pers Kim Eunhye, Yoon dan Sekjen NATO berbicara antara lain tentang hubungan Korea Selatan-NATO, strategi Korsel menyangkut Indo-Pasifik, dan program nuklir Korea Utara.

“Sekjen Stoltenberg menjelaskan tentang situasi sekarang di Ukraina dan menyatakan rasa terima kasihnya atas bantuan berkelanjutan dari Korea Selatan,” kata Kim melalui pernyataan tertulis kepada pers seperti dikutip dari Antara, Selasa (31/1). Kim menjelaskan Stolten-

berg, juga menegaskan bahwa komunitas internasional perlu dipastikan tidak menerima pesan yang salah bahwa invasi bersenjata adalah tindakan yang dapat diterima.

“Presiden Yoon mengatakan bahwa beliau akan terus memenuhi semua peran aktif yang memungkinkan bekerja sama dengan komunitas internasional untuk membantu rakyat Ukraina,” lanjutnya.

Presiden Korsel juga mengingat kehadirannya di KTT NATO di Madrid pada Juni tahun lalu dan mengekspresikan harapan bahwa Korea Selatan dan aliansi tersebut akan memperluas kerja sama melalui perubahan baru negara itu untuk NATO.

Dia juga menjelaskan perincian strategi Korea Selatan menyangkut Indo-Pasifik yang diumumkan pada Desember tahun lalu dan mencatat perlunya bekerja sama dengan NATO dalam pelaksanaannya.

Mengenai Korea Utara, Yoon menyerukan peran aktif Sekretaris Jenderal dan NATO dalam mencegah rezim negara itu melakukan provokasi lebih jauh di tengah kemajuan berkelanjutan pada kemampuan nuklir dan misilnya. ● gul

## Diselidiki di Brasil, Mantan Presiden Bolsonaro Ajukan Visa Perpanjang Tinggal di AS

**WASHINGTON(IM)**-Mantan Presiden Brasil Jair Bolsonaro telah mengajukan visa turis enam bulan untuk tetap berada di Amerika Serikat (AS). Langkah ini diambil Bolsonaro meskipun ada seruan agar visa AS yang dipegangnya dicabut menyusul protes kekerasan di Brasilia beberapa pekan lalu.

Amerika Serikat menerima permohonan visa Bolsonaro pada Jumat, (27/1) kata pengacara Felipe Alexandre, seraya menambahkan bahwa Bolsonaro akan tetap berada di Amerika Serikat sementara permohonannya tertunda.

“Dia ingin mengambil cuti, menjernihkan pikirannya, dan menikmati menjadi turis di Amerika Serikat selama beberapa bulan sebelum memutuskan apa langkah selanjutnya,” kata Alexandre dalam tanggapan email kepada Reuters.

“Apakah dia akan menggunakan enam bulan penuh atau tidak, itu terserah dia dan strategi apa pun yang kami setuju untuk memulai berdasarkan rencananya saat mereka berkembang,” tambah Alexandre.

Financial Times pertama kali melaporkan bahwa Bolsonaro telah meminta visa turis. Seorang juru bicara Departemen Luar Negeri mengatakan catatan visa dirahasiakan berdasarkan hukum AS, menam-

bahkan bahwa departemen tidak dapat membahas rincian kasus visa individu.

Bolsonaro terbang ke Florida dua hari sebelum masa jabatannya berakhir pada 1 Januari dan Presiden sayap kiri Luiz Inacio Lula da Silva menjabat. Beberapa hari kemudian pendukung mantan presiden sayap kanan itu menyerbu ibu kota Brasilia dan melakukan perusakan terhadap sejumlah gedung pemerintah.

Pendukung Bolsonaro menyerbu Kongres, Mahkamah Agung, dan istana kepresidenan Brasil, menyerukan kudeta militer untuk membatalkan pemilihan Oktober yang dimenangkan Lula.

Mahkamah Agung Brasil telah setuju untuk membuka penyelidikan terhadap Bolsonaro karena diduga mendorong protes anti-demokrasi yang berakhir dengan penyerbuan gedung-gedung pemerintah oleh para pendukungnya di Brasilia.

Awal bulan ini, 41 anggota Dewan Perwakilan Rakyat AS dari Partai Demokrat pada Kamis, (26/1) meminta pemerintahan Presiden AS Joe Biden untuk bekerja sama dengan penyelidikan Brasil terhadap protes kekerasan di Brasilia dan mencabut semua visa AS yang dipegang oleh Bolsonaro. ● ans

## Jepang Pimpin Pertemuan Tertutup Dewan Keamanan PBB, Bahas Mengenai Rudal Korea Utara

**TOKYO(IM)** - Jepang untuk pertama kalinya memimpin pertemuan Dewan Keamanan PBB khususnya mengenai Korea Utara (Korut). Pertemuan tertutup itu berlangsung di New York, Amerika Serikat (AS), Senin (30/1).

“Rapat tersebut sehubungan dengan peluncuran rudal balistik berulang yang dilakukan Korea Utara, Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa mengadakan pertemuan pertamanya untuk membahas tanggapan di bawah kepemimpinan Jepang,” ungkap sumber diplomatik pada Selasa (31/1).

Tahun lalu, Korea Utara berulang kali meluncurkan rudal balistik, termasuk rudal jelajah, ke Laut Jepang dan daerah lain. Dalam satu tahun sebanyak 73 rudal diluncurkan ke Jepang. Pertemuan tersebut untuk membahas tanggapan berdasarkan permintaan dari Amerika Serikat dan negara lainnya.

Sementara Jepang menjadi anggota tidak tetap Dewan Keamanan PBB sejak tahun 2023 dan menjabat sebagai ketua bulan Januari ini. Ini merupakan yang pertama kalinya pertemuan Dewan Keamanan PDD diadakan tentang masalah Korea Utara dan dipimpin Jepang.

Menurut sumber diplomatik, pada pertemuan itu, 15 anggota Dewan Keamanan, termasuk Jepang, membahas tanggapan Dewan Keamanan

di masa depan terhadap masalah Korea Utara.

“Kami memiliki pertukaran pandangan yang sangat baik tentang situasi terkini dari masalah Korea Utara dan penilaiannya,” kata Duta Besar PBB Kimhiro Ishikane kepada wartawan usai pertemuan tersebut.

Mengenai masalah Korea Utara, Dewan Keamanan telah mengutuk Korea Utara karena berulang kali melanggar resolusi Dewan Keamanan PBB dan mengatakan bahwa Dewan Keamanan harus menunjukkan tanggapan terpadu.

Sementara Tiongkok dan Rusia bersikeras bahwa Amerika Serikat lah yang meningkatkan ketegangan di sekitar Semenanjung Korea dan bahwa sanksi terhadap Korea Utara harus dilonggarkan, namun konfrontasi terus berlanjut.

Di sisi lain, menurut sumber diplomatik, Jepang akan menjabat sebagai Wakil Ketua Komite Sanksi Korea Utara Dewan Keamanan PBB untuk pertama kalinya, dan akan bekerja menuju implementasi sanksi secara stabil.

Sementara itu bagi para pecinta Jepang dalam bergabung gratis ke dalam whatsapp group Pecinta Jepang dengan mengirimkan email ke: info@jepang.com Subject: WAG Pecinta Jepang. Tuliskan Nama dan alamat serta nomor whatsapp. ● gul



## LOKASI LEDAKAN DI PESHAWAR - PAKISTAN

Foto yang diambil dengan ponsel ini menunjukkan orang-orang yang mencari korban di lokasi ledakan di Peshawar, Pakistan barat laut, pada Senin (30/10). Sebuah bom bunuh diri mengobrak-abrik sebuah masjid yang ramai di kota Peshawar, barat laut Pakistan pada hari Senin, menewaskan sedikitnya 28 jamaah dan melukai lebih dari 140 lainnya, kata pejabat pemerintah dan polisi.